



CONCAPAN V-EL SALVADOR 85. Profesionales de Ingeniería Eléctrica y Electrónica, que integran el Comité Organizador de la 5a. Convención y Exposición de Ingeniería Eléctrica y Electrónica de Centro América y Panamá (CONCAPAN V), anuncian que será inaugurado

mañana, en el Hotel Presidente; y tendrá gran resonancia en toda la región. De izquierda a derecha, ingenieros: Carbillo Pérez Quezada, Roberto G. Castillo, Luis Roberto Fernández, Edgar Omar Solórzano, José Ernesto Silva, Fredy Villalta, Carlos Saade, Noel Espinoza Ch., José Oscar Medina, y Morgan Bojórquez.

Inician ayuda a víctimas de tragedia en Colombia

Se ha iniciado una campaña nacional para enviar ayuda a las víctimas de la catástrofe en Colombia. El Club de Leones, los 20-30, Rotarios y la Asociación Scout de El Salvador, se reunieron ayer con los titulares del Ministerio de Salud Pública, para comenzar dicha campaña. Atendiendo la invitación de los titulares del citado —Pasa a la página 27—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

INAUGURAN CURSO. Srta. Lisseth Sandoval, Prof. Florencio Revelo, Cnel. Jesús Cáceres, Subdirector; y Sr. Herbert Carranza; inauguraron ayer un curso de verano en la Policía de Hacienda, para escolares de 10 a 14 años. Se insistirá principalmente en el respeto y amor a los símbolos patrios, se dijo.

Almacén de provisión para la reactivación

Con el objeto de colaborar con la reactivación económica del oriente, el Banco de Fomento Agropecuario, inauguró el Almacén de Provisión "Siramá". Este almacén, con capacidad para nueve mil toneladas métricas, equivalentes a noventa mil sacos de cien kilogramos de fertilizantes y pesticidas, dijo el Presidente del BFA Ing. —Pasa a la página 38—

Capacidad empresarial en Foros Financieros

La capacidad y experiencia empresarial salvadoreña destacó el Vice Presidente del BCR, Lic. José Antonio Basagoitia, al inaugurar el Programa de Foros Financieros, ayer en el Hotel Siesta.

Manifestó también, que los foros financieros marcan una nueva etapa de la banca salvadoreña en sus relaciones con los usuarios del crédito en el sector industrial.

Dichas relaciones, afirmó, tienden a establecer sobre bases técnicas, una armonización de criterios y la necesaria interrelación para que los dos agentes principales del financiamiento—bancos y usuarios—coadyuven a la tarea de reactivar la economía nacional.

Inauguró el Vice Presidente del BCR el primero de un

Programa de Foros Financieros que auspician conjuntamente la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas —UDES—, el Banco Central de Reserva y la Asociación de Banqueros de El Salvador (ABANSA). Al mismo, asisten alrededor de 150 personas entre empresarios y oficiales de crédito del BCR y de los bancos del sistema.

Recalcó Basagoitia, que la capacidad y experiencia empresarial constituyen un elemento muy importante

—Pasa a la página 27—

Turismo está en huelga también

Existe interés en el Ministerio de Comunicaciones, por resolver el conflicto, dicen empleados del ISTU.

Unos 800 empleados del —Pasa a la página 25—



EMINENTE. El Ing. Mario Antonio Andino ha sido nominado "Ingeniero Eminente de la Región Latinoamericana 1985". Es el primer salvadoreño y centroamericano, que recibe tal distinción.

"Rearme moral" orienta sobre actual crisis

Miembros de la fundación europea "Rearme Moral", visitan diferentes instituciones nacionales, que inciden directamente en los problemas que afectan a la población, en todo el país.

Su propósito es ayudar a resolver la crisis moral que amenaza a la población, debido a los graves problemas actuales.

La delegación está encabezada por el señor William Peter, de nacionalidad inglesa, acompañados de los señores Lee Dennison, sindicalista británico; Lino Cortizo, sindicalista de Uruguay y Francois Maunoir, de Suiza.

Visitaron al Ministro de Trabajo y Previsión Social, Dr. Miguel Alejandro Ga-

—Pasa a la página 23—

Preocupa y disgusta huelga en Alcaldía

Preocupación y disgusto expresa la población capitalina, por la huelga de los empleados de la Alcaldía Municipal, que ponen en peligro la salud de las personas, debido al acumulación de la basura por

todas partes.

Así lo expresan varios ciudadanos consultados al respecto, y otros que han enviado notas a esta Redacción, coincidiendo en que los promontorios de

—Pasa a la página 45—

Demanda unidad de Partidos Oposición

El Partido Popular Salvadoreño (PPS), no pretende desboronar el proceso democrático ya establecido y que tantas vidas ha costado al país.

Tales fueron las declaraciones vertidas ayer, por el Secretario General de ese organismo político don Francisco Quiñónez, quien

agregó que después de un detenido análisis, consideraría necesaria la unión de todos los partidos políticos de oposición que crean en la democracia.

El único objetivo a perseguir, señaló, es el de comenzar a ganar la guerra impuesta a El Salvador, ya

—Pasa a la página 23—

Vigilancia evita sabotaje en Antel

Para evitar sabotajes, bloqueos o represalias contra los trabajadores de ANTEL, cuerpos militares y de seguridad han montado la consiguiente vigilancia.

Así expresaron ayer voceros de la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL), y explicaron que esa vigilancia no es militarización, de acuer-

do con el Artículo 221. Ese artículo se aplica en casos de emergencia, y no en las circunstancias en que se ha establecido vigilancia contra posibles sabotajes o bloqueos.

Al respecto, ANTEL emitió ayer un comunicado, explicando el caso referido, y cuyo contenido prin-

—Pasa a la página 45—

Al cerrar la edición

(Información en página 31)

5a. Convención sobre tecnología y ciencia

Para dar a conocer sus últimos adelantos tecnológicos y científicos, se desarrollará a partir de mañana, la 5a. Convención y Exposición de Ingeniería Eléctrica y Electrónica de Centro América y Panamá.

Esta reunión científica internacional, tiene como objetivos principales, exponer el desarrollo y el progreso alcanzado en los 6 países de la región, a través de las diferentes ramas de la ingeniería.

El Comité Organizador de esta convención, también conocida como CONCAPAN V-El Salvador-85, informó ayer,

que además tiene el propósito de explorar y evaluar las necesidades de energía actuales y futuras.

Intercambio

Así como intercambiar ideas y experiencias entre profesionales, fabricantes, y representantes de instituciones de servicio eléctrico, telecomunicaciones, electrónica, y la nueva ciencia de la informática.

Ayer, en atenta visita a LA PRENSA —Pasa a la página 35—



FORO FINANCIERO. Los señores: Lic. Luis Escalante, Lic. José Humberto Salmerón Ramos, de la Asociación de Banqueros; Lic. José Antonio Basagoitia, Vicepresidente del BCR; Lic. Ricardo

López Battista, de UDES; Lic. Edilberto Martínez, del BCR y Lic. Carlos Hirlemann, de UDES, durante el acto inaugural del Foro Financiero para el sector industrial salvadoreño ayer.